
PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘RESOLUCIÓN DEL 17 DE NOVIEMBRE DE LA
SECRETARÍA  DE  ESTADO  DE  POLÍTICA  TERRITORIAL  Y  FUNCIÓN  PÚBLICA
SOBRE SUBVENCIONES’

La mencionada resolución recoge en sus tres anexos los proyectos presentados por las
distintas administraciones para la obtención de subvenciones ante la catástrofe sufrida por
las DANAs del pasado año.

Con el fin de obtener una mayor información de nuestros proyectos municipales y de los
regionales relacionados con nuestro municipio, la concejal que suscribe presenta al Pleno
la siguiente:

PREGUNTA

¿Entre los proyectos desestimados había alguno superior a los 100.000 euros; por qué los
proyectos 1061 y 1085 tan sólo han obtenido el 3,2% y 16,3% de subvención cuando la
media ronda el 50% y qué nominación tenían estos 2 proyectos; qué importe suman los
proyectos municipales presentados y no admitidos a trámite y los desestimados y, por
último, del casi centenar de proyectos presentados por la CARM a estas subvenciones,
cuántos están vinculados al municipio de Cartagena y cuáles son sus nominaciones?

Cartagena, a 23 de noviembre de 2020

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC. 

  
     

   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


